



ALBERTA  
EDUCATION

---

*Office of the Minister  
MLA, Calgary - Bow*

Le 17 decembre 2024

Chers parents,

À l'approche de Noël, alors que la première moitié de l'année scolaire touche à sa fin, je prends un moment pour vous souhaiter, à vous et à vos familles, un temps des fêtes joyeux et sécuritaire. J'en profite aussi pour vous faire part de quelques réalisations marquantes dans le domaine de l'éducation.

Grâce aux efforts dévoués de nos remarquables enseignants, aides-élèves, membres du personnel de soutien, administrateurs et leaders scolaires, l'année scolaire 2024-2025 a connu un excellent départ.

- Nous avons mis en œuvre de nouvelles règles limitant l'utilisation des appareils mobiles dans les salles de classe afin que les élèves puissent se concentrer davantage sur leurs apprentissages plutôt que sur les médias sociaux et les textos.
- Nous avons mis en place un dépistage accru pour nos plus jeunes apprenants afin d'aider les enseignants à identifier les élèves qui ont besoin d'un soutien supplémentaire pour acquérir les habiletés de base en littératie et numératie au cours des premières années critiques de leur éducation.
- Les élèves de 7<sup>e</sup> à 12<sup>e</sup> année ont accès à un éventail de possibilités d'apprentissage axées sur les carrières plus large que jamais, le gouvernement de l'Alberta finançant les programmes de crédits à double reconnaissance et les écoles collégiales afin de faciliter la transition des élèves de la salle de classe vers des carrières enrichissantes.
- Nos élèves de maternelle à 6<sup>e</sup> année suivent désormais le curriculum actualisé dans presque toutes les matières, tandis que notre nouvelle ébauche du curriculum d'études sociales pour ces mêmes niveaux scolaires est mise à l'essai dans plus de 420 écoles.

... /2

Ce n'est un secret pour personne : l'Alberta connaît une croissance rapide. C'est pourquoi nous attaquons de front l'augmentation des inscriptions en construisant et en modernisant les écoles dès maintenant. Notre investissement générationnel s'élevant à 8,6 milliards de dollars permettra de construire jusqu'à 90 nouvelles écoles, d'en moderniser ou d'en remplacer 24 autres et de fournir davantage de salles de classe modulaires afin de créer et de moderniser plus de 200 000 places pour les élèves au cours des sept prochaines années. Nos efforts pour construire et moderniser les écoles permettront d'offrir un choix scolaire accru pour les élèves et leurs parents en proposant une gamme variée d'écoles publiques, séparées, francophones, à charte et indépendantes.

Le gouvernement de l'Alberta reconnaît le rôle essentiel joué par les parents dans l'éducation de leurs enfants. Vous savez mieux que quiconque ce dont vos enfants ont besoin pour être heureux, s'épanouir et réussir. C'est pourquoi, lors de la session législative d'automne, nous avons pris des mesures pour renforcer la communication entre les écoles et les parents, tout en réaffirmant le rôle des parents lorsque des décisions importantes concernant leurs enfants doivent être prises.

Nous avons connu un début d'année scolaire fructueux et enrichissant et nous anticipons d'autres réussites à venir. Au nom de ma famille et de tout le personnel du ministère de l'Éducation, je vous souhaite un joyeux Noël et de bonnes vacances.

Cordialement,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Demetrios Nicolaidis". The signature is fluid and cursive, with a long horizontal stroke at the end.

Demetrios Nicolaidis, ECA, Ph. D.  
Ministre de l'Éducation de l'Alberta